

LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

# Declaran emergencia por calor

Se podrán obtener recursos del Fondo para la Atención de Emergencias en beneficio de habitantes de los 64 municipios de Sonora contemplados en esta declaratoria



Debido a las altas temperaturas que se han registrado los últimos días en la entidad, autoridades federales emitieron una declaratoria de emergencia extraordinaria

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

La Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) informa

que la Secretaría de Gobernación emitió una Declaratoria de Emergencia Extraordinaria para 64 municipios de So-

nora debido a la ola cálida que afecta la región.

La gobernadora Claudia Pavlovich Arellano dio ins-

trucciones para que se atienda de inmediato a la población de 64 municipios ante la emergencia por la intensa

ondas de calor que afecta a Sonora con temperaturas superiores a los 45 grados Celsius.

El Secretario de Gobierno Miguel Pompa Corral destaca que la Unidad Estatal de Protección Civil coordinará las acciones de la Declaratoria de Emergencia que emitió la Secretaría de Gobernación del Gobierno de la República.

El titular de Protección Civil estatal, Alberto Flores Chong, explicó que la Declaratoria de Emergencia Extraordinaria facilita al Gobierno estatal el acceso a recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (Fonden) para atender necesidades alimenticias, de resguardo físico y salud para la población afectada.

"Están distribuyéndose 20 mil despensas y 80 mil litros de agua a las personas que más está afectando esta ola cálida en 64 municipios" desglosó Flores Chong y recordó que las cifras son similares a los insumos que se distribuyeron en mayo del año pasado ante una declaración similar.

También estarán entregándose suero en polvo y

antidiarréicos, y se surtirán las unidades médicas con antibióticos para casos necesarios.

Los municipios contemplados en la Declaratoria de Emergencia Extraordinaria son: Aconchi, Álamos, Altar, Arivechi, Arizpe, Átil, Bacanuchi, Bacanora, Ba-coachi, Bacum, Bonámichi, Bavácora, Benjamín Hill, Cabo, Cajeme, Cananea, Carbó, La Colorada, Cucurpe, Cumpas, Divisaderos, Empalme, Etchojoa, Granados y Guaymas.

Además, Hermosillo, Huásabas, Huatabampo, Huépac, Imuris, Magdalena, Mazatán, Moctezuma, Nácori Chico, Navojoa, Nogales, Ónava, Opo-depe, Oquitos, Pitiquito, Puerto Penasco, Quiroga, Rayón, Rosario Tesopaco, Sahuaripa, San Felipe de Jesús, San Javier, San Luis Río Colorado, San Miguel de Horcasitas, San Pedro de la Cueva y Santa Ana, Asimismo, Santa Cruz, Sáric, Soyopa, Suauqui Grande, Tepache, Trincheras, Tubutama, Ures, Villa Pesquera, Yécora, General Plutarco Elías Calles, Benito Juárez y San Ignacio Río Muerto.

POR AMENAZA DE BOMBA

## Evacuan a personal de Hacienda

Fueron 90 empleados de la dependencia estatal quienes fueron desalojados del edificio que anteriormente albergó el Banco de México ubicado en los bulevares Rosales e Hidalgo

ROBERTO BAHENA

Debido a una amenaza de bomba que resultó ser falsa, alrededor de 90 empleados de la Secretaría de Hacienda fueron evacuados del edificio de la dependencia estatal, ubicado en la confluencia de los bulevares Rosales e Hidalgo.

El jefe de turno de la Central de Bomberos Centro, oficial Roberto Durán Lugo, informó que a las 09:44 horas recibieron el reporte por parte del C5, de que había una artefacto explosivo en dicho edificio.

De inmediato se movilizaron a los cuerpos de emergencia, evacuando a 40 empleados de la Dirección General de Alcoholes, así como a entre 40 y 50 más de los distintos pisos del inmueble, todos se encontraban de guardia, pues los empleados de Gobierno se encuentran en periodo vacacional.

Luego de una revisión exhaustiva por las instalaciones del edificio el personal del Cuerpo de Bomberos no encontró ningún objeto con las características de un explosivo, por lo cual los empleados regresaron

a sus labores cotidianas.

"No se encontró nada, se dejó indicaciones al jefe de la brigada interna del edificio para si en determinado momento encuentran algún objeto extraño, inmediatamente avisen para regresar al lugar", expuso.

En el lugar se contó con la presencia de la Policía Municipal y brigada interna, además

de socorristas de la Cruz Roja, aunque no hubo necesidad de atenciones médicas.

Explicó que el protocolo para reportes de artefactos explosivos indica que una brigada debe de verificar el lugar para detectar si hay alguna bomba o no, en caso de encontrar debe acordar el área y dar aviso de inmediato a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)

para que sea desactivado el artefacto.

"Ya tenemos algunos reportes como el Poder Judicial y Congreso del Estado en días pasados, los cuales también atendimos, en estos casos ya están informados las unidades estatal y municipal de Protección Civil para que le den un seguimiento a este tipo de situaciones", apuntó.



Elementos de corporaciones policiales y bomberos acudieron al edificio que alberga las oficinas de la Secretaría de Hacienda ante la amenaza de bomba que resultó ser falsa

## Prevén autoridades de Conagua Lluvias refrescarán las temperaturas

Se estima que para la próxima semana los valores se mantengan en 40 grados centígrados, sin llegar a los de esta semana que fueron superiores a los 45 grados

ROBERTO BAHENA

Gracias a las precipitaciones pluviales se espera que la ola de calor que ha afectado a casi todo la entidad se aleje durante este fin de semana, afirmó Gilberto Lagarda Vázquez.

El meteorólogo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en Sonora explicó que esto servirá para alejar las temperaturas extremas que oscilan por encima de los 45 grados, pero se espera

continuar en la ronda de los 40 grados centígrados.

Dijo que esta condición de ligera baja de temperaturas está pronosticada para el sur y centro del Estado de Sonora, pues se espera que el norte de la entidad continúe con la ola cálida, aunque éstas descederán gradualmente.

"Lo que es la ola cálida empieza a moverse a alejarse de lo que es el noroeste del País, esto va ayudar a que las

temperaturas empiecen a bajar sobre todo en el centro y sur del Estado", aseguró.

Manifestó que las probabilidades de lluvias para todo el fin de semana en las regiones centro y sur de Sonora alcanzarán valor oscilante entre el 50 y 70 por ciento.

En cuanto a la tormenta nocturna que se espera para el pasado miércoles, enfatizó que la temporada de lluvias veraniegas no es igual

de uniforme que la internal, por lo que puede ocurrir el fenómeno que se presente, donde a pesar de que la tormenta pase sobre el Municipio, las precipitaciones fueron mínimas.

Apuntó que aunque no es preciso, uno de los factores para inhibir las precipitaciones es el nivel de forestación y vegetación que hay en la ciudad, aunque reiteró que difícil conocer el principal motivo.

En la colonia San Luis

## Asesinan a hombre de tres balazos

Fue identificado como Gabino, de 52 años quien recibió un impacto de bala en el abdomen, otro en la cadera y uno más en la pierna

GABARDO LÓPEZ

Una agresión a balazos ocurrió la madrugada de ayer en la colonia San Luis dejó a una persona del sexo masculino sin vida.

El ataque se registró alrededor de las 03:38 horas en la altura de un domicilio ubicado en el cruce de las calles El Realito y La Cañada.

En ese sitio se encontraba Gabino, de 52 años, cuando arribaron personas y dispararon en su contra logrando herirlo en tres ocasiones; el hombre recibió un balazo en el abdomen, otro en la cadera y uno más en una pierna.

Cuando los agresores huyeron, se pidió auxilio al 911 y paramédicos de Cruz Roja acudieron al lugar y

realizaron el traslado del lesionado al Hospital General del Estado de Sonora.

Cuando eran las 3:51 horas, el médico de guardia del nosocomio declaró al paciente sin signos vitales.

El dictamen relata que Gabino falleció a causa de tres heridas producidas por proyectil de arma de fuego, una de ellas en región abdominal, la segunda en el fémur íntimo izquierdo y la tercera en región del tendón superior del muslo izquierdo.

Un agente del Ministerio Público del Fuero Común especializado en homicidios, feminicidios y lesiones graves dolosas inició la integración de la averiguación previa.



Agentes policiales atendieron el reporte de la agresión armada en la colonia San Luis